



Información y Documentación refuerza su oferta con 3 nuevos dobles grados

Desde el próximo curso ofertará títulos conjuntos con Informática en Sistemas, Pedagogía y Educación Social ■ Además sigue la titulación con Ciencia Política y Administración Pública

R.D.L. | SALAMANCA

Las titulaciones doble de grado son cada vez más demandadas por los estudiantes por las grandes ventajas de este tipo de títulos, ya que permiten cursar dos carreras de forma combinada y en un menor tiempo que si lo hicieran por separado. La Facultad de Traducción y Documentación, consciente de la importancia de este tipo de títulos, ha reforzado su oferta con tres nuevos dobles grados en el ámbito de la Información y la Documentación que permitirán a los estudiantes conseguir un perfil más especializado y acorde, además, a las demandas del mercado laboral.

A partir del próximo mes de septiembre, los alumnos de la Universidad de Salamanca podrán cursar los dobles grados en: Pedagogía e Información y Documentación, pensado para que los profesionales de la enseñanza adquieran los conocimientos necesarios para hacerse cargo de las bibliotecas de los centros escolares, las bases de datos y otras herramientas propias de la gestión en materia educativa; en Educación Social e Información y Documentación, dirigido a los estudiantes que tengan intención de trabajar con asociaciones o en actividades de tipo sociocultural, lo que relaciona a la educación social con las bibliotecas públicas; y en Informática en Sistemas e Información y Documentación, un título muy novedoso, puesto que será el primero de estas características en el país, que responde a un vínculo, cada vez mayor, de los expertos en documentación con las tecnologías de la información y la comunicación. Este doble grado se cursará entre Salamanca y el Campus Viriato, en Zamora, ya que la titulación de Informática en Sistemas pertenece a la Escuela Politécnica Superior de Zamora.



Histórica fachada de la Facultad de Traducción y Documentación. | ALMEIDA

La oferta se completa con el doble grado en Información y Documentación y Ciencia Política y Administración Pública, que se imparte desde hace dos cursos.

El sistema está ideado de forma que los alumnos de los dobles grados obtienen dos títulos en seis años, dos menos de lo que supondría estudiar las dos carreras por separado. “Fundamentalmente, un cuatrimestre se cursan las materias de un grado y el siguiente las del otro”, explica José Antonio Merlo, director del Departamento de Biblioteconomía y Documentación, y añade: “Cada uno de los grados mantiene sus materias básicas, eliminando asignaturas duplicadas y optativas poco afines al doble título”.

Formación a la carta

Como señala Teresa Fuentes, decana de la Facultad de Traducción y Documentación de la Universidad de Salamanca, los dobles grados vinculados a la titulación de Información y Documentación responden a la tendencia actual de adquirir una formación casi a la carta que permite a los estudiantes especializarse y, como consecuencia, diferenciarse del resto de los alumnos. Y es que algo a tener muy en cuenta es que en estos dobles grados, cuatro para el próximo curso 2017-2018, se oferta un número muy reducido de plazas, de forma que serán muy pocos los que obtendrán la titulación con este perfil tan específico y solicitado en el mercado laboral. Información y Documentación se afianza como profesión de futuro con múltiples perfiles.

LOS DETALLES

Perfiles exclusivos

Los dobles grados de Información y Documentación ofrecen a los estudiantes la posibilidad de adquirir un perfil casi único, ya que en la mayoría de los casos los nuevos dobles grados no se imparten en otras universidades.

Una Facultad emprendedora

La Facultad de Traducción y Documentación ofrecerá desde el próximo curso cinco dobles grados, ya que también imparte el de Traducción y Derecho: la tercera parte de los títulos dobles de la Universidad de Salamanca se imparten en esta Facultad.

Duplicar las salidas laborales

Disponer de dos títulos oficiales permitirá que se dupliquen las posibilidades de inserción en el mercado laboral. Las nuevas titulaciones se han enfocado hacia profesiones con oferta de empleo, tanto en el sector público como el privado.